

## DAFTAR ISTILAH

<b>Istilah</b>	<b>Deskripsi</b>
<i>Architecture</i>	: Perancangan atau pembangunan yang menghasilkan sebuah sistem, teknologi, atau hasil lainnya dalam suatu perusahaan dan dapat dilakukan dengan menggunakan metode tertentu atau kerangka kerja yang dirancang untuk memaksimalkan fungsi bisnis perusahaan.
Artefak	: Suatu bentuk hasil kecerdasan manusia yang dapat divisualisasikan dengan hasil diagram, perancangan, atau hasil yang lainnya sebagai penggambaran.
<i>Enterprise Architecture</i>	: Pendekatan terstruktur untuk menggambarkan setiap kebutuhan sistem sehingga dapat digunakan untuk menyederhanakan desain dan pengembangan sistem yang kompleks.
<i>Existing</i>	: Perancangan arsitektur yang saat ini sedang digunakan dan dilaksanakan pada suatu perusahaan.
<i>Framework</i>	: Kerangka kerja yang digunakan oleh pembuat dan pengembang aplikasi web dan desktop
<i>Gap Analysis</i>	: Kesenjangan antara perancangan arsitektur yang saat ini sedang dijalankan perusahaan dengan target arsitektur
<i>Key Performance Indikator</i>	: Indikator pencapaian perusahaan dalam skala waktu tertentu.
<i>Output</i>	: Tahapan terakhir dalam perancangan sebagai hasil diciptakan atau dihasilkan dari tahapan-tahapan sebelumnya.
Proses Bisnis	: Rangkaian kegiatan yang saling terkait untuk menghasilkan produk/jasa bagi pelanggan untuk mencapai tujuan tertentu.

<i>RACI Chart</i>	:	Sebuah indikator analisis untuk menghasilkan sebuah matriks. RACI merupakan singkatan dari ( <i>Responsible, Accountable, Consulted, Informed</i> ).
<i>Stakeholder</i>	:	Pemangku kepentingan atau kelompok orang yang memiliki kepentingan terhadap perusahaan dan dapat mempengaruhi atau dipengaruhi oleh keseluruhan operasi perusahaan
<i>Targeting</i>	:	Suatu arsitektur yang sedang direncanakan agar dikemudian waktu dapat memaksimalkan fungsi yang ada pada perusahaan.
Teknologi Informasi (TI)	:	Suatu teknologi yang fungsinya untuk mengolah data, mengolah data, memperoleh, menyusun, menyimpan dan mentransformasikan data dengan berbagai cara untuk menghasilkan informasi yang berguna atau berkualitas tinggi.
<i>TOGAF ( The Open Group Architecture Framework )</i>	:	Suatu kerangka kerja untuk <i>architecture</i> yang memberikan pendekatan secara komprehensif guna perancangan dan pelaksanaan arsitektur informasi perusahaan
<i>The Federal Enterprise Architecture Framework (FEAF)</i>	:	Sebuah kerangka kerja yang digunakan dalam perancangan arsitektur pada perusahaan federal.